
회의 일자: 1월 14일 2024년

기록사 (서기)명:김정민

회의명: 외교통상위원회 제1차 ,대표안건 표결

위원회:외교통상위원회

12명참석

회의주제 (안건명):

김지헌의원 - 제4장 외국인 다문화 교육 개정 안건

  [의결]외국인 다문화 교육 개정 안건에 대하여 찬성 9표,반대 0표,기권 3표 가결

송민솔 의원 -공공외교 방안 재정 안건,

[의결]공공외교 방안 재정 안건에 대하여 찬성 7표,반대 1표,기권 4표 부결

김건호 의원 -이민비자,일자리 개정 안건

[의결]이민비자,일자리 개정 안건에 대하여 찬성 5표,반대 2표,기권 5표 부결

박규민 의원 - 플라스틱 배출 실명제법안,규제 제안 안건.플라스틱 제품의 밥코드
활용을하려 판매자와 배출자를 통해 관리하는 시스템.플라스틱 설명제 추진을 위한 국제 기구
가칭.국제 사회의 강제적 참여를 이끌어내는 목적.
정유빈의원,구체적인 예시 물음
박규민의원 답변,쓰레기 무단 투기 등 등

[의결] 플라스틱 배출 실명,규제 안건에 대하여 찬성 7표,반대 2표,기권 3표 부결

김서영 의원 -외국인 노동자/근로자 고용법률 재정안건

*의원 11명으로 변경

[의결]외국인 노동자 고용법률 재정 안건에 대하여 찬성 9표,반대 1표,기권 2표 가결

이지우 의원,환경개선비용부담금 제한 안건,현재 증가하는 일회용품 소비로 인하여 해양과
대기에 미치는 영향,플라스틱을 ½을 반환해주는 정책을 도입합시다.

[의결]환경개선비용부담금 안건에 대하여 찬성 7표,반대 2표,기권 3표 부결



홍주원 의원,근로자 퇴직급여제도 개정 안건. (현행 대외무역법에 관한 제4조 퇴직급여 제도의
설정)기한제 근로자들을 고용하는 몇몇 회사들이 퇴직금 급여를 하지 않기위해 근로기간을
악용하고 있다.
정서영의원,퇴직급여 제도,이점의외 다른 이점있으시나요?
홍주원 의원 답변:안정적?
***멘토,외교통상의원회보단 통합위원회에 더 적합함

[의결]퇴직급여제도 안건에 대하여 찬성 4표,반대 3표,기권 5표 부결

(보류)정유빈 의원 -남극활동 및 환경보호 제8조 제4호 법률 삭제 안건,남극활동및
환경보호에 관한 법률 제1조에 남극생태 보호라는 목적에 부합되지 않다고 판단된다.
정서영 의원,남극을 보호하기 위해 현실화되어가고 있는 법률이있나요?
정유빈 의원 답변,제22조처럼 남극 허가 절차가 잘 지켜지고 있음 →잘 보존되고 있음,다만
관광객에 관한 절차가 잘 안되어 있음

[의결]남극활동 및 환경보호 제8조4호 법률 삭제 안건에 대하여 찬성 10표,반대 1표,기권 1표

김솔보라 의원 -아동학대 처벌에 관한특례법 제4조 제2항 법률 개정 안건,이유 아동학대
처벌에 관한법이 존재에도 불구하고 아동학대가 많이 일어나고 있음. →이를 통해 아동학대를
최소화 시킬 수 있을 것이다.

[의결]아동학대 처벌에 관한특례법 제4조 제2항 법률 개정 안건 안건에 대하여 찬성 2표,반대
4표,기권 6표

김정민 의원 -법률 제19272호,공공외교법을 바탕으로 입법 청원안명 강화 제안 안건.
구체적인 예,경제 외교 혁신:새로운 글로벌 무역 환경에 대응하는 경제 외교 전략 마련.

[의결]법률 제19272호,공공외교법을 바탕으로 입법 청원안명 강화 제안 안건 안건에 대하여
찬성 4표,반대 2표,기권 6표

정서영 의원 -국제개장 지속가능 발전교육, (ESD)을 통한 국제개발 협력증진에 관한 법률.
현재 법률들은 (교육과정에서)매우 미미한 설정입니다.지구공동체의 지속가능발전에
달성하기 위한 상호협력을 위해 미래세대인의 교류가 필요합니다.
정유빈의원 질문,기대효과 다시 설명해주세요
정서영 의원 답변,지속가능한 교육이 꼭 필요합니다.이를 통해서 우리나라의 위상을
높일수있고,학생들의 교류를 통해서 조금이라도 더욱 나은 세상이 될것이다.
김정민의원 질문, ESD교육의 효과?
정서영 의원 답변,생활하는 공간에서 ESD가 필요함.배움으로써,실현을 함으로 세상이 더
나은방향으로 갈 수 있을것이다.

[의결]국제개장 지속가능 발전교육, (ESD)을 통한 국제개발 협력증진에 관한 법률 안건에
대하여 찬성 5표,반대 1표,기권 6표


